
教务处到艺术学院和咖啡工程中心调研教学工作 

5 月 21 日下午，教务处有关负责人一行先后到艺术学院和咖啡

工程中心进行调研，调研内容主要围绕学科专业建设的思路、教学管

理、人才培养方案制定等相关问题来展开。艺术学院、咖啡工程中心

相关领导及任课教师参加调研座谈会。 

 

会上，艺术学院、咖啡工程中心分别结合自身办学情况，围绕教

学运行过程中遇到的困难和问题进行交流发言，与教务处深入交流了

意见，为学校的发展建言献策。教务处听取各方意见建议之后，给予

了相应的解决措施和办法，在座教师积极发言，座谈气氛激烈活跃。 



 

教务处处长左永平指出，人才培养方案的修订必须调动全体教师

的积极参与性，取长补短、统一思想，保证人才培养方案的科学性和

指导性；要加强学生管理和思想政治建设，加强对学生的责任心，根

据学生实际需求处理问题。 

此次调研座谈会上教务处汇总了参会教师的意见建议，有效针对

当前存在的问题提出解决方案，做到了一针见血、凸显实效，为下一

步改进和完善相关学院的教学建设工作提供了有利的支撑和保障。 


